

## 1. 2月の行事から❄️

### スキー教室

1月31日に4~6年生が峰の原高原スキー場(ニンジャスノーハイランド)へスキー教室に行きました。早朝に降った雪のため、コンディションのよい雪の状態です。気持ちよく滑ることができました。インストラクターの方の指導のもと、転んでは立ち上がり元気いっぱいになり、スキー実習を楽しみました。全員が大きな怪我もなく、楽しくスキーに親しむことができた一日でした。



### 引き継がれる児童会

2月1日に立会演説と投票が行われ、新児童会長が決まりました。そして、2月18日には児童総会が行われ、今まで児童会をリードしてきた6年生から5年生へと、バトンタッチされました。5年生の新役員の方をリーダーに豊洲小学校児童会の伝統をみんなで受け継ぎ、楽しく充実した学校生活にしてほしいと思います。



### 3年須坂フルーツすごいぞ発表会

1年間を通して須坂のぶどうやりんごを学習してきた3年生が、自分たちの学びを地域の方に知ってほしいと願いを持ち、2月13日に豊洲地域公民館にて発表会を開きました。当日は30名近くの方にお越しいただき、素敵な発表会を見ていただくことができました。



### 5年国際交流

外国語の学習の一環として、海外に住むALT経験者の方とオンラインで交流を行いました。画面に向かって緊張気味に長野県のことを英語で説明したり、海外の様子を見せてもらったりしました。子どもたちは「Oh!」と英語で反応するなど、英語や異文化に触れる貴重な時間を過ごしました。



### 6年防災学習

Goolightさんが制作した防災番組を視聴して、防災の授業を行いました。当日はGoolightの方が授業をしてくださったり撮影も入ったりしました。台風災害は1年生の時に体験している6年生ですが、改めて災害について考える時間となったようです。



### PTA活動より

2月5日(水)と12日(水)に参観日が行われ、学級懇談会で新年度の学級役員さんを選出いただきました。今年度一年間をPTA役員としてお務めいただいた皆様、本当にありがとうございました。令和7年度役員の皆様には、これからお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

### 非違行為根絶に向けて

豊洲小学校では今年度も非違行為を根絶するため、どんなことでも話し合える職場づくりをめざし、定期的に研修を行って参りました。これからも教え子を悲しませないために、保護者・地域に信頼される教職員集団であり続けられるよう、研鑽を積んでいく所存です。子どもたち・保護者・地域の皆様の声を大切にしていきたいと思っておりますので、心配事や困り事、お気づきの事等ございましたら学校にご連絡いただきますようお願いいたします。